
 

 

Prezado/a Legislador/a 

De nossa maior consideração:  

Dirigimo-nos ao senhor/senhora em nome do Sindicato dos Empregados no Comércio 

de Bragança Paulista e Região, que representa os trabalhadores do Comércio, para 

expressar nosso alarme e preocupação com a intervenção do governo da República 

Argentina na gestão das empresas públicas de mídia (Canal 7 e os canais educativos 

Encuentro, Paka Paka e Depor TV), com o objetivo de privatizá-las, esvaziá-las e/ou 

destruí-las. 

Delegar a comunicação pública no mercado resultará no esvaziamento dos espaços 

que garantem a diversidade da expressão cultural e, fundamentalmente, o direito à 

informação confiável. A mídia pública é fundamental para garantir o pluralismo de 

informações, a diversidade cultural e o fortalecimento da democracia. Além disso, 

representam uma ferramenta fundamental e indispensável nas sociedades 

democráticas. Nenhum país desenvolvido do mundo carece de um sistema de mídia 

pública. 

A TV pública é importante. Mais que isso, ela é indispensável. E não se trata apenas de 

construir uma rede de televisão federal, sob controle do Poder Executivo, mas de 

promover uma ampla reforma de todo o sistema público e estatal de TV, o que pode 

desempenhar um papel decisivo para o aperfeiçoamento e a democratização da 

comunicação eletrônica no país. 

O mundo está observando atentamente a evolução deste ataque à comunicação pública 

e o importante papel que o Congresso da República da Argentina está desempenhando 

nesta conjuntura. Solidarizamo-nos, apoiamos e acompanhamos o SATSAID, a 

AATRAC, a SALCO e a SUTEP e os trabalhadores e trabalhadoras da Mídia Pública da 

Argentina, e pedimos que façam tudo o que estiver ao seu alcance para impedir que o 

governo avance com essas políticas tão prejudiciais para o povo argentino. 

Enviamos ao senhor/ senhora nossos mais sinceros cumprimentos. 

 

  

  

 

 

 

 

          João Peres Fuentes 

Presidente 
 


